



# À la piscine de Bully-les-Mines

La piscine a commencé le vendredi 18 septembre. Nous prenons le bus et nous allons à la piscine de Bully-les-Mines.

La première fois, nous avons fait des tests avec M. Polus et Mme Delory (plonger, sauter, faire l'étoile sur le dos et le ventre, nager....)

La semaine suivante, nous avons fait 4 groupes : il y a des groupes de nageurs et de non nageurs.

Nous allons à la piscine tous les vendredis après-midi jusqu'aux vacances de Noël.

Tous les élèves aiment aller à la piscine.



M.D et Marina

